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Ata da Reunião Ordinária da Câmara 

Municipal do Concelho de Figueira de 

Castelo Rodrigo, realizada no dia dois de 

maio de dois mil e vinte e quatro. 

 

   

 ------- Aos dois dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e quatro, pelas quinze horas e 

quinze minutos, neste edifício dos Paços do Município, comigo, Ana da Conceição Reigado 

Aguilar Ribeiro, Assistente Técnica desta Câmara Municipal, compareceram os Senhores Carlos 

Manuel Martins Condesso, Presidente da Câmara, Alfeu Miguel Ferreira Nascimento, Vice-

Presidente da Câmara, Lígia Paula Varela Teixeira Lopes, Paulo José Gomes Langrouva e Telma 

Susana Ferreira Sousa Mano, Vereadores Efetivos, para a realização de uma reunião ordinária, 

com a seguinte ordem de trabalhos: -----------------------------------------------------------------------------------  

 ------- Ordem de Trabalhos  -------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------- Período Antes da Ordem do Dia:  -------------------------------------------------------------------------------  

 ------- Assuntos de interesse geral para o Município. --------------------------------------------------------------  

 ------- Ordem do Dia: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------- Aprovação da Ata da Reunião Ordinária da Câmara Municipal de Figueira de Castelo 

Rodrigo de 6 de março de 2024. -----------------------------------------------------------------------------------------  

 ------- Aprovação da Ata da Reunião Ordinária Pública da Câmara Municipal de Figueira de 

Castelo Rodrigo de 21 de março de 2024. ----------------------------------------------------------------------------  

 ------- Propostas: -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------- Proposta N.º 54/2024-PCM/Mandato 2021-2025 – Liberação total de caução – 

“Remodelação do Largo Mateus de Castro”. -----------------------------------------------------------------------  

 ------- Proposta N.º 55/2024-PCM/Mandato 2021-2025 – Liberação parcial de caução – 

“Eficiência energética nas Piscinas Municipais”. --------------------------------------------------------------------  

 ------- Proposta N.º 56/2024-PCM/Mandato 2021-2025 – Liberação total de caução – 

“Remodelação/Adaptação do edifício denominado “Creche”.--------------------------------------------  

--------------------------------- Período Antes da Ordem do Dia  -------------------------------------------------------  

 ------- Assuntos de interesse geral para o Município. --------------------------------------------------------------  
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 -------- O Senhor Presidente da Câmara deu início à reunião, saudando e agradecendo a 

presença de todos. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Presidente informou que a Câmara Municipal de Figueira de Castelo Rodrigo, 

nos dias 6 a 8 de junho, vai receber o Torneio de Andebol 4 Nações - Juniores Femininos de 

Andebol, com a presença das seleções de Portugal, Espanha, França e Alemanha, e de 3 a 7 

de julho vai receber o Encontro Nacional de Minis de Andebol. ---------------------------------------------  

 -------- A assinatura dos acordos de colaboração decorreu na Câmara Municipal de Almeida, 

tendo contado com a presença da Federação de Andebol de Portugal e dos Municípios de 

Pinhel, Figueira de Castelo Rodrigo e Mêda. Posteriormente os documentos serão presentes a 

Reunião de Câmara para ratificação.  --------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Mais informou que, com o intuito de fomentar as boas práticas de Proteção Civil, a 

Câmara Municipal, através do Serviço Municipal da Proteção Civil e em colaboração com o 

Agrupamento de Escolas de Figueira de Castelo Rodrigo (curso CEF SF-OI 1/2 e PES), com 

Bombeiros Voluntários Figueirenses e com os Sapadores Florestais (APFCFCR), realizaram no dia 

17 de abril uma ação conjunta direcionada aos alunos do 5.º ao 12.º ano de escolaridade. ----  

 -------- Esta ação teve como objetivos capacitar os alunos a lidar com situações de emergência 

médica e fornecer assistência básica essencial até à chegada de profissionais de saúde 

qualificados e também a utilização de técnicas aplicadas na limpeza e gestão de combustíveis 

de terrenos agrícolas, no sentido de darem a conhecer as diferentes áreas de atuação dos 

Serviços Municipais da Proteção Civil. ----------------------------------------------------------------------------------   

 -------- Informou ainda que a Câmara Municipal de Figueira de Castelo Rodrigo, em conjunto 

com a Comissão de Proteção de Crianças e Jovens, no âmbito da campanha do “Mês da 

Prevenção dos Maus Tratos na Infância”, realizaram uma ação de sensibilização nos 

hipermercados da vila, com o objetivo de alertarem a comunidade em geral para a 

importância de protegerem e cuidarem bem das crianças e dos jovens, evitando os maus tratos. 

Para o efeito foram entregues Laços Azuis e Marcadores de Livros com a “História do Laço Azul”. 

A ação contou com a presença da Presidente da CPCJ e Vereadora do Município, Lígia Teixeira 

Lopes e com algumas das Comissárias que integram a CPCJ de Figueira de Castelo Rodrigo. --  

 -------- Informou que se realizou em Figueira de Castelo Rodrigo de 18 a 25 de abril a Semana do 

Livro e das Artes, onde se destacou a Feira do Livro, que contou com uma programação 

inclusiva, contemplando diversas atividades culturais, lúdicas e de lazer, direcionadas para as 

famílias, para a população escolar e para os apaixonados pelos prazeres da leitura, da escrita 

e das artes, de uma forma geral. -----------------------------------------------------------------------------------------  
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 ------- Informou que também se realizou no Mercado Municipal a quinta edição do ciclo de 

eventos “É Cá da Terra – Feira de Saberes e Sabores”, que desta vez foi dedicada ao Fumeiro e 

ficou pautada por mais um êxito. ----------------------------------------------------------------------------------------  

 ------- Os saberes e sabores ancestrais do nosso povo têm de ser preservados, e foram aqui bem 

representados com o encher do fumeiro por várias cidadãs do concelho.  ----------------------------  

 ------- Os visitantes tiveram a oportunidade de conhecer e adquirir, diretamente dos produtores 

do Concelho, vários produtos relacionados com o fumeiro e ainda degustar várias iguarias 

relacionadas com este produto. -----------------------------------------------------------------------------------------  

 ------- Houve ainda oportunidade para petiscar no evento, com os pratos a serem 

confecionados pela Associação Cultural Desportiva e Social Almofalense e a Associação Viv’a 

Mata. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------- Mais informou que, depois de terminadas as obras, realizou-se a inauguração da 

intervenção de requalificação do Largo Mateus de Castro, da construção do Coreto de Figueira 

de Castelo Rodrigo e descerramento do Marco Comemorativo dos 50 Anos do 25 de Abril. -----  

 ------- Também já se encontram em fase de conclusão as obras de construção do Parque de 

Lazer da Fonte Santa. Com o objetivo de criar um espaço verde, já foi aplicada a 

Hidrosementeira, que é um processo que consiste na projeção sobre o terreno de uma mistura 

aquosa de sementes (fibras), fertilizantes e de substâncias aderentes. Esta é uma técnica muito 

utilizada para germinação de relvas, criando prados floridos em jardins.---------------------------------  

 ------- O Senhor Presidente deu os parabéns ao Agrupamento de Escolas de Figueira de Castelo 

Rodrigo por ter sido premiado na 12.ª edição do concurso “Todos Contam”. --------------------------  

 ------- O Executivo Municipal participou na cerimónia da entrega do prémio que reconheceu o 

Agrupamento de Escolas de Figueira de Castelo Rodrigo pela conquista do Prémio Escola para 

o Ensino Pré-Escolar, com o projeto "Patrulha da Poupança". É um prémio notável que demonstra 

a excelência do trabalho desenvolvido por toda a comunidade educativa deste Agrupamento. 

 ------- Ao longo dos últimos anos, o Agrupamento tem-se destacado pela sua dedicação à 

educação financeira dos alunos, tendo participado ativamente no Concurso “Todos Contam” 

e alcançado resultados consistentes e de grande relevância. -----------------------------------------------  

 ------- O Senhor Presidente participou, no dia 23 de abril, na tomada de posse dos novos 

membros da Associação de Estudantes do Agrupamento de Escolas de Figueira de Castelo 

Rodrigo, tendo desejado a todos as maiores felicidades para este mandato que agora vão 

iniciar. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------- O Senhor Presidente informou que no dia 23 de abril, a Associação de Municípios da Cova 

da Beira e os 16 Municípios promotores da prova apresentaram, publicamente, no Palácio 

Cristóvão de Moura, na Aldeia Histórica de Castelo Rodrigo, o VI Grande Prémio Internacional 
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Beiras e Serra da Estrela em ciclismo, que vai percorrer todo o território das Beiras e Serra da 

Estrela, de 3 a 5 de maio, com o nosso Concelho a receber a passagem da primeira etapa, no 

dia 3 de maio. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Esta é uma prova, integrada no calendário Internacional de Ciclismo, que irá certamente 

ser um importante veículo na promoção e divulgação da região das Beiras e Serra da Estrela.  

 -------- No passado dia 24 de abril, foi colocado pelo Executivo Municipal de Figueira de Castelo 

Rodrigo, no centro da Vila um cravo gigante, símbolo da Revolução para homenagear o 50.º 

Aniversário do 25 de Abril de 1974. --------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Este cravo foi construído pelos Professores de Educação Visual e Tecnológica do 

Agrupamento de Escolas de Figueira de Castelo Rodrigo e pelos serviços de carpintaria do 

Município. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Ainda no âmbito das comemorações dos 50 anos do 25 de Abril de 1974, durante 25 dias 

estão a recordar o antes e o depois da revolução e vão também ouvir os jovens que serão os 

adultos de amanhã, porque um povo sem memória não pode ter futuro. -------------------------------  

 -------- Trata-se de uma série de 25 depoimentos de pessoas que contam histórias e outras 

memórias de figueirenses que se recordam, lutaram ou viveram a Revolução. ------------------------  

 -------- Este documentário está a ser realizado pelo figueirense, Daniel Gil. --------------------------------  

 -------- O Senhor Presidente quis aqui dar os parabéns aos autarcas da União de Freguesias de 

Freixeda do Torrão, Quintã de Pêro Martins e de Penha de Águia, pela realização da cerimónia 

de inauguração do monumento alusivo às comemorações dos 50 anos do 25 de Abril, erguido 

ao km 17 da EM 607, no dia 27 de abril, que contou com a participação do Executivo Municipal 

e do Presidente do Conselho Diretivo da Associação Nacional de Freguesias (ANAFRE), Jorge 

Veloso. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- De seguida, já no Largo da Igreja da Freixeda do Torrão, numa iniciativa da Junta de 

Freguesia, decorreu a cerimónia protocolar de distinção honorífica “Mérito Autárquico” a todas 

e a todos os antigos membros das Juntas e Assembleia de Freguesia de Freixeda do Torrão, 

Quintã de Pêro Martins e de Penha de Águia, que desempenharam funções desde 1976.--------  

 -------- O Senhor Presidente deu nota que amanhã, pelas 17:30 horas, no âmbito das 

comemorações dos 50 anos do 25 de abril, com o intuito de mostrar a transformação da nossa 

paisagem e da nossa sociedade nos últimos 50 anos, o Município vai promover uma exposição 

coletiva de fotografia destas últimas décadas até aos dias de hoje, no Largo Mateus de Castro 

em Figueira de Castelo Rodrigo. ------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Nesse âmbito, foi feito um apelo à população em geral, a quem tivesse fotografias, vídeos 

ou estórias de paisagem (natural ou construída) do nosso concelho dos últimos 50 anos e que 

gostasse de partilhar. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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 ------- Esta ação está integrada no projeto “Vozes do Clima - diálogo global para a ação local”, 

tendo como parceiros a ADPM - Associação de Defesa do Património de Mértola 

(coordenador), a Plataforma de Ciência Aberta - Município de Figueira de Castelo Rodrigo, e o 

Instituto Politécnico de Beja - Escola Superior de Educação. --------------------------------------------------  

 ------- O Senhor Presidente informou que está a tomar as devidas diligências no que se refere ao 

atraso da distribuição de correspondência por parte dos CTT, nos últimos dias no concelho, pelo 

que ao ter conhecimento já entrou em contacto com a Administradora dos CTT que o informou 

que a distribuição de correspondência se encontra um pouco atrasada, devido ao facto de só 

ter 2 funcionários ao serviço no concelho, mas está a desenvolver todos os procedimentos no 

sentido da resolução da situação no mais curto espaço de tempo. ---------------------------------------  

 ------- Tomou a palavra o Senhor Vereador Paulo Langrouva, cumprimentando todos os 

membros presentes. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------- O Senhor Vereador Paulo Langrouva felicitou o Agrupamento de Escolas de Figueira de 

Castelo Rodrigo pela conquista do Prémio Escola para o Ensino Pré-Escolar, no âmbito do Projeto 

“Patrulha da Poupança”. Considera que se trata de uma iniciativa de grande importância para 

a educação e formação das gerações dos mais jovens, no sentido de aprenderem a gerir o 

dinheiro de forma sustentável, pois esta sensibilidade precoce é importante. --------------------------  

 ------- Naturalmente que a questão do atraso dos CTT na entrega da correspondência o 

preocupa. Trata-se de uma situação que deve preocupar a todos, pois a falha na distribuição 

da correspondência pode trazer consequências para a população, pelo que devem interferir 

junto da Administração dos CTT no sentido da rápida resolução do problema. -----------------------  

 ------- Tendo constatado que permanece sem intervenção a Ponte do Ribeiro do Rodelo, junto 

ao Café da Rosinha. Considera que a situação é preocupante e lesiva para o concelho, tendo 

conhecimento que a responsabilidade da necessária intervenção não é do Município, devem 

insistir junto das Infraestruturas de Portugal no sentido da resolução da situação. ---------------------  

 ------- Outra situação que está relacionada com as dívidas dos consumidores de água do 

Município de Figueira de Castelo Rodrigo, em que continuam a verificar-se roturas, o que leva a 

perdas de água e cada vez a dívida aumenta mais, o que considera lesivo para o Município. 

Pelo que gostaria de ter conhecimento se essas roturas continuam a acontecer? -------------------  

 ------- Gostaria de ter conhecimento do número de munícipes que estão a dever água ao 

Município, qual o valor total em dívida e há quanto tempo esses munícipes estão em dívida para 

com o Município? --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------- Tomou a palavra o Senhor Presidente informando que em relação à situação em que se 

encontra a Ponte do Ribeiro do Rodelo, junto ao Café da Rosinha, como o Senhor Vereador 

referiu, a responsabilidade não é do Município, mas sim das Infraestruturas de Portugal. No 
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próprio dia da ocorrência deslocou-se ao local uma equipa das Infraestruturas de Portugal, no 

sentido de verificar a ocorrência e registar a intervenção necessária para a resolução da 

situação em causa, mas até então nada foi feito, pelo que vai continuar a reiterar a resolução 

da situação. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   

 -------- Relativamente à questão colocada pelo Senhor Vereador no que se refere à dívida de 

água, não percebeu se, se está a referir ao valor da dívida do Município às Águas do Vale do 

Tejo, relativamente à qual está a ser cumprido o pagamento que foi acordado entre as duas 

entidades. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Em relação ao valor da dívida dos munícipes ao Município, está a agir-se em 

conformidade e os funcionários estão a deslocar-se ao terreno no sentido de verificarem locais 

onde possam existir perdas de água. Só no dia de hoje foram detetadas mais 6 roturas e já há 

várias que foram intervencionadas. Estão a resolver uma situação na freguesia da Vermiosa, em 

que no Bairro de Santiago as pessoas se queixam de não terem pressão, pelo que os funcionários 

estão a analisar a existência de alguma rotura naquela zona.  ----------------------------------------------  

 -------- Hoje há uma equipa responsável no sentido da resolução da situação, pelo que estão a 

desenvolver todos os procedimentos nesse âmbito. Agora está a ser feito um trabalho que não 

foi feito pelos anteriores executivos. -------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- No que se refere aos munícipes que não efetuam o devido pagamento da água que 

consomem, está a proceder-se ao corte de fornecimento, mas também estão a facilitar o 

pagamento fracionado aos munícipes. --------------------------------------------------------------------------------   

 -------- Muitos munícipes tinham contadores em garagens e quintais e, desde que se verificou a 

atualização dos tarifários, estão a solicitar o corte de fornecimento da água nesses locais. Da 

mesma forma, nas situações de roubo de água, quando são detetadas pelos serviços também 

é efetuado o corte de fornecimento. -----------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Quanto à dívida dos munícipes, o Município está a enviar as comunicações aos devedores 

no sentido de efetuarem o devido pagamento e hoje podem verificar que a situação não é tão 

grave como nos anteriores executivos. ---------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A gestão da água está a ser realizada, mas ainda vai demorar algum tempo para que se 

consigam detetar todas as fugas de água existentes no concelho, pois todos tem conhecimento 

que as canalizações já são muito antigas e devido a isso existem muitas roturas. ---------------------  

 -------- Tomou a palavra o Senhor Vereador Paulo Langrouva, dizendo que o Senhor Presidente 

referiu que o anterior Executivo não tinha feito nada em relação à dívida do fornecimento de 

água, mas o anterior Executivo até interpôs várias ações judiciais a alguns munícipes que 

deviam água ao Município, por isso o Senhor Presidente não pode dizer que o anterior Executivo 

não fez nada. Naturalmente não foi feito tudo, pois a situação era muito complicada, mas agiu 
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sempre em conformidade e foi o anterior Executivo que realizou o acordo de pagamento no 

sentido da regularização da dívida da água. ----------------------------------------------------------------------- 

 ------- Obviamente que existe a necessidade de continuarem a trabalhar nesse âmbito no 

sentido de evitarem os gastos supérfluos que em tempos existiam. Depois é de salientar que 

não tem havido a possibilidade de candidaturas a fundos comunitários para a regularização e 

substituição de condutas de água. Ainda fizeram a substituição em algumas artérias, mas era 

necessário muito mais, mas, não foi possível intervir em todo o lado, pois essa intervenção 

necessita de um grande investimento. ---------------------------------------------------------------------------------   

 ------- Contudo, considera de todo importante que continuem a sensibilizar as pessoas para a 

devida racionalização da água no concelho, pelo que, gostaria de ter uma noção do valor da 

dívida dos munícipes ao Município de Figueira de Castelo Rodrigo, pois considera que se trata 

de uma questão muito pertinente. --------------------------------------------------------------------------------------  

 ------- Tomou a palavra o Senhor Presidente, referindo que o Senhor Vereador deve ter 

percebido mal, o que quis dizer foi que em relação a algumas roturas foram realizadas algumas 

ações de intervenção, mas ainda há muito para fazer e o relatório da ERSAR é claro em relação 

ao que o Município paga à ERSAR e o que os munícipes pagam à Câmara Municipal, em que 

se verifica uma diferença de cerca de 800.000,00 V, que pretendem reduzir. Neste momento a 

equipa do setor das águas é muito reduzida, pelo que, está a decorrer um concurso público 

para a admissão de mais funcionários que são necessários, para melhorar o rácio, no sentido de 

que, com mais pessoal ao serviço vão conseguir resolver mais problemas e com isso vão 

também arrecadar mais receita para o Município. --------------------------------------------------------------- 

 ------- Em relação aos fundos comunitários, em que o Senhor Vereador referiu que no passado 

aqueles não existiram para a realização dessas obras, mas, no tempo do seu Executivo houve 

muitos fundos comunitários em que alguns municípios aproveitaram outros não. ---------------------  

 ------- Agora é que não há fundos comunitários para o efeito para os municípios pequenos e 

também não há fundos comunitários para a substituição de pavimentação, pois muitas estradas 

municipais estão a necessitar de intervenção, mas não há financiamento e o Município não 

dispõe de verba para o efeito. Grande parte do saneamento no concelho já é dos anos 90 e 

encontra-se muito degradado, pelo que existe a necessidade de intervenção. ----------------------  

------------------------------------------------------ Ordem do Dia  ------------------------------------------------------------  

 ------- Aprovação da Ata da Reunião Ordinária da Câmara Municipal de Figueira de Castelo 

Rodrigo de 6 de março de 2024. ------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------- Pelo Senhor Presidente foi presente à Câmara a Ata da Reunião Ordinária da Câmara 

Municipal de Figueira de Castelo Rodrigo de 6 de março de 2024. -----------------------------------------  
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 -------- A Câmara depois de analisar a presente Ata deliberou a sua aprovação por unanimidade 

de votos.  --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Aprovação da Ata da Reunião Ordinária Pública da Câmara Municipal de Figueira de 

Castelo Rodrigo de 21 de março de 2024. -----------------------------------------------------------------------------  

 -------- Pelo Senhor Presidente foi presente à Câmara a Ata da Reunião Ordinária Pública da 

Câmara Municipal de Figueira de Castelo Rodrigo de 21 de março de 2024. ---------------------------  

 -------- A Câmara depois de analisar a presente Ata deliberou a sua aprovação por unanimidade 

de votos.  --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Propostas: -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Proposta N.º 54/2024-PCM/Mandato 2021-2025 – Liberação total de caução – 

“Remodelação do Largo Mateus de Castro”. ------------------------------------------------------------------------  

 -------- Pelo Senhor Presidente foi presente à Câmara a Proposta N.º 54/2024-PCM/Mandato 2021-

2025, referente à Liberação total de caução – “Remodelação do Largo Mateus de Castro”, que 

a seguir se transcreve:---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Considerando que: ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- 1 – Ao vigésimo segundo dia do mês de fevereiro de 2023 foi realizada vistoria ao local 

onde decorreu a empreitada “Remodelação do Largo Mateus de Castro”; ----------------------------  

 -------- 2 – Nos termos do Código dos Contratos Públicos (CCP) na sua atual redação, foi 

promovida vistoria ao local dos trabalhos pelos serviços desta autarquia (conforme auto que se 

anexa e faz parte integrante da presente proposta, e consta da entrada MyDoc n.º 14866), 

tendo pelos mesmo sido atestado que poderá ser liberado o valor total da caução retida, nos 

termos do disposto na alínea b) do n.º 5 do artigo 295º do CCP. ---------------------------------------------  

 -------- Atento tudo quanto supra exposto: ------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Proponho ao digno Órgão Executivo, que delibere: ------------------------------------------------------  

 -------- Ao abrigo do disposto no artigo 398.º do Código dos Contratos Públicos, liberar o valor 

total da caução anteriormente efetuada, à empresa Viverina, Lda.. --------------------------------------  

 -------- A Câmara depois de analisar a presente proposta deliberou a sua aprovação por 

unanimidade de votos.  -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Proposta N.º 55/2024-PCM/Mandato 2021-2025 – Liberação parcial de caução – “Eficiência 

energética nas Piscinas Municipais”. ------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Pelo Senhor Presidente foi presente à Câmara a Proposta N.º 55/2024-PCM/Mandato 2021-

2025, referente à Liberação parcial de caução – “Eficiência energética nas Piscinas Municipais”, 

que a seguir se transcreve: --------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Considerando que: ----------------------------------------------------------------------------------------------------  
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 ------- 1 – Ao sexto dia do mês de fevereiro de 2024 foi realizada vistoria ao local onde decorreu 

a empreitada “Eficiência energética nas Piscinas Municipais”; -----------------------------------------------  

 ------- 2 – Nos termos do Código dos Contratos Públicos (CCP) na sua atual redação, foi 

promovida vistoria ao local dos trabalhos pelos serviços desta autarquia (conforme auto que se 

anexa e faz parte integrante da presente proposta, e constam da entrada MyDoc n.º 16410), 

tendo pelos mesmo sido atestado que poderá ser liberada uma percentagem de 75% do total 

da caução retida, nos termos do disposto na alínea b) do n.º 5 do artigo 295º do CCP, na sua 

atual redação. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------- Atento tudo quanto supra exposto: ------------------------------------------------------------------------------  

 ------- Proponho ao digno Órgão Executivo, que delibere: ------------------------------------------------------  

 ------- Ao abrigo do disposto na alínea b) do n.º 5 do artigo 295.º do Código dos Contratos 

Públicos, liberar 75% do valor da caução anteriormente efetuada, à empresa Edibeiras – Edifícios 

e obras Públicas das Beiras, Lda. -----------------------------------------------------------------------------------------  

 ------- A Câmara depois de analisar a presente proposta deliberou a sua aprovação por 

unanimidade de votos.  -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------- Proposta N.º 56/2024-PCM/Mandato 2021-2025 – Liberação total de caução – 

“Remodelação/Adaptação do edifício denominado “Creche””. -------------------------------------------  

 ------- Pelo Senhor Presidente foi presente à Câmara a Proposta N.º 56/2024-PCM/Mandato 2021-

2025, referente à Liberação total de caução – “Remodelação/Adaptação do edifício 

denominado “Creche””, que a seguir se transcreve: -------------------------------------------------------------  

 ------- Considerando que: ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------- 1 – Ao vigésimo segundo dia do mês de fevereiro de 2023 foi realizada vistoria ao local 

onde decorreu a empreitada “Remodelação/Adaptação do edifício denominado “Creche”;  

 ------- 2 – Nos termos do Código dos Contratos Públicos (CCP) na sua atual redação, foi 

promovida vistoria ao local dos trabalhos pelos serviços desta autarquia (conforme auto que se 

anexa e faz parte integrante da presente proposta, e consta da entrada MyDoc n.º 14865), 

tendo pelos mesmo sido atestado que poderá ser liberado o valor total da caução retida, nos 

termos do disposto na alínea b) do n.º 5 do artigo 295º do CCP. --------------------------------------------  

 ------- Atento tudo quanto supra exposto: ------------------------------------------------------------------------------  

 ------- Proponho ao digno Órgão Executivo, que delibere: ------------------------------------------------------  

 ------- Ao abrigo do disposto no artigo 398.º do Código dos Contratos Públicos, liberar o valor 

total da caução anteriormente efetuada, à empresa Viverina, Lda.. --------------------------------------  

 ------- A Câmara depois de analisar a presente proposta deliberou a sua aprovação por 

unanimidade de votos.  -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------- ------------------------------------- Aprovação da ata em minuta  ----------------------------------------------  
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 -------- A Câmara deliberou por unanimidade de votos dos membros presentes, que as 

deliberações fossem aprovadas em minuta nos termos do disposto do n.º 3 do artigo 57.º da Lei 

n.º 75/2013 de 12 de setembro. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------------------------------------ ------- Encerramento  -----------------------------------------------------------  

 -------- Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente da Câmara declarou encerrada a 

reunião, quando eram dezasseis horas e vinte e seis minutos, da qual se lavrou a presente ata 

que vai ser assinada por mim, Ana da Conceição Reigado Aguilar Ribeiro, Assistente Técnica 

desta Câmara Municipal, que a secretariei e redigi, e pelo Senhor Presidente da Câmara, Carlos 

Manuel Martins Condesso.  -------------------------------------------------------------------------------------------------  

  

 


